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Bonjour,
 
Je viens de parcourir le dossier concernant l la ligne C6 de la future chronoligne.
 
Pour mon avis personnel , elle n’a aucun intérêt supplémentaire à la ligne actuelle puisqu’elle suit le même
trajet (ce qui est iden que pour toutes les futures chronolignes), elles feront peut être gagner 5 minutes sur un
trajet, on voit encore là toutes les dépenses inu les faites sur le dos du contribuable, il aurait peut-être été plus
judicieux de faire une ligne principale rapide comme le T3 allant à Allonnes et faire transiter des « pe tes »
lignes plus régulières voire même en créer de nouvelles afin de pourvoir certains quar ers pour l’instant mal
desservis. Dans ce cas la chronoligne C6 par rai du centre-ville avenue du Général de Gaule, vers avenue
Bollée, Boulevard Nicolas Cugnot, Avenue du Docteur Jean Mac en direc on de St Mar n puis retour et donc
sur ce trajet des lignes transversales qui desservirait les différents quar ers  adjacents.
Au même tre, pourquoi la ligne C5 empreinte la voie iden que au tram sur la par e de l’avenue Jean Jaurès de
ce fait, la ligne C6 repar rait vers le parc des exposi ons et la ligne C5 commencerai à Viaduc.
 
Cordialement,
 
Monsieur Mé vier Sylvain
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